

ACCOMPAGNEMENT D'UNE PERSONNE ATTEINTE DE LA MALADIE D'ALZHEIMER

L'accueil et l'accompagnement des personnes malades comme leur famille représentent un enjeu central dans la prise en charge de la maladie d'Alzheimer. Le professionnel doit tenir compte des caractéristiques de la maladie, des habitudes de la personne et de son entourage.



PUBLIC : Salariés intervenants à domicile.



DATES : A déterminer.



LIEU : Maison Familiale et Rurale de Puylobier.

OBJECTIFS

- Reconnaître les signes précurseurs.
- Connaître les symptômes de la maladie d'Alzheimer et autres maladies apparentées.
- Appréhender les répercussions des troubles cognitifs et psycho-comportementaux sur le quotidien de la personne malade.
- Savoir adapter ses attitudes d'aide en fonction des difficultés du malade.
- Savoir se situer par rapport aux autres professionnels et par rapport à la famille.
- Connaître les mesures de protection du malade.

CONTENUS

- Les données épidémiologiques.
- Qu'est-ce que la maladie d'Alzheimer ? : les différences entre vieillissement normal et pathologique, les notions de vieillesse, dépendance, démence.
- Adopter ses attitudes d'aide en fonction des difficultés du malade au moment du lever, de la toilette, de l'habillage, du repas.
- La gestion de la désorientation temporelle et spatiale.
- La charge physique et l'épuisement psychique dans l'accompagnement d'un proche.
- La relation avec les aidants naturels.

MODALITÉS D'ANIMATION

- Accueil et présentation de la journée de formation.
- Prise en compte de l'expérience professionnelle des salariés.
- Bilan des deux journées de formation.



Maison Familiale Rurale de Puylobier

213, avenue Henri Froidfond, 13114 PUYLOUBIER

Tél. : 04.42.66.32.09, Fax. : 04.42.66.34.58

mfr.puylobier@mfr.asso.fr - www.mfr-puylobier.com

**RÉUSSIR
autrement**